

Medieninfo

FM4 Powerjam Roller Disco am Wiener Eislauf-Verein

Datum: Samstag, 7. Mai 2022, 18-22:00



Der Wiener Eislauf-Verein öffnet nach der Wintersaison erstmals die Türen für Rollschuhgruppen. Im Mai & Juni 2022 finden eine Rollerdisco und Rollschuhkurse statt.

Wien, 25.4. Der Rollschuh-Trend der letzten Jahre ist nun auch in Wien angekommen. Erstmals nach vielen Jahrzehnten kann die bekannteste Eisfläche in der Hauptstadt im Rahmen von Events und Trainings von Rollschuhfahrer*innen genutzt werden. Die [Powerjam Roller Skate](#)-Community, die sich dem Auf- und Ausbau der Rollschuhtanz-Szene in Wien widmet, veranstaltet am 7. Mai 2022 als Eröffnung der Outdoor-Rollschuhsaison die erste [Roller Disco am Wiener Eislauf-Verein](#). Vier Stunden lang können Rollschuhbegeisterte und solche, die es noch werden wollen, zu HipHop, Soul, Funk, House und R&B über die Fläche des Wiener Eislauf-Vereins tanzen. Bei den erfahrenen Skater*innen können sie sich dabei einige Tanzschritte anschauen und auch selbst an Gruppentänzen teilnehmen.



Rollerdance 2022 und 1940 am Wiener Eislauf-Verein.

Musikalisch unterstützt wird das Event vom ORF-Jugendradio [FM4](#) und dem DJ-Kollektiv [A party called JACK](#). Rollschuhe zum Ausleihen gibt es von der Wiener Traditionsmarke [WIFA](#), die seit letztem Jahr nicht nur Eislaufschuhe, sondern auch Roller Skates produziert.

Pressefotos zum Download finden Sie [hier](#).

Kontakt:

Rollschuhkultur Wien

Eva Baumgartner

0699/10006204

www.rollerskate.at

powerjamskatefit@gmail.com